



BP realiza su mayor hallazgo de petróleo

y gas en 25 años frente a las costas de Brasil

BLOOMBERG

- El yacimiento de Bumerangue está a unos 400 km de Río de Janeiro y comprende un área aproximadamente cinco veces el tamaño de Manhattan.

La firma energética británica BP, anteriormente British Petroleum, anunció este lunes su mayor descubrimiento de petróleo y gas en 25 años frente a las costas de Brasil, lo que supone un gran impulso para el grupo que ha venido centrándose nuevamente en los combustibles fósiles.

El yacimiento de Bumerangue se encuentra en la Cuenca de Santos, a unos 400 kilómetros de Río de Janeiro, y abarca más de 300 kilómetros cuadrados, un área aproximadamente cinco veces el tamaño de Manhattan.

Se estima que Bumerangue podría contener una mezcla de gas, condensado y petróleo, pero la firma consideró que era demasiado pronto para evaluar el tamaño o la calidad de las reservas.

Gordon Birrell, director de producción de la firma, dijo en un comunicado a la bolsa que este “descubrimiento significativo” era el mayor de la compañía en 25 años, considerando que en 1999 se hizo algo similar en Shah Deniz, un gigantesco yacimiento de gas en el Mar Caspio que contiene alrededor de 35 billones de pies cúbicos de gas.

Tras la noticia, analistas de HSBC dijeron que el yacimiento podría ser un hallazgo multimillonario y que estaba ubicado cerca de otros campos gigantes en la cuenca.

“Es definitivamente alentador”, dijo Kim Fustier, jefe de investigación de petróleo y gas en Europa en el banco, según consignó el Financial Times.

Las acciones de BP llegaron a subir hasta un 1,7% durante la jornada.

Cambio de foco

El CEO de la empresa, Murray Auchincloss, ha venido modificando la estrategia del holding para volver a priorizar el petróleo y el gas, y reducir las energías renovables.

En febrero, anunció que BP invertiría US\$ 10.000 millones al año en este tipo de energía, un 20 % más de lo previsto, para intensificar la exploración y aumentar la producción.

Según estimaciones de analistas, la Cuenca de Santos ha producido más de 7.000 millones de barriles de petróleo y gas en los últimos 14 años, ayudando a convertir a Brasil en una importante potencia petrolera.